



www.mg.co.id

Juventus Bakal Lepas Ramsey?

TURIN (IM) - Juventus tampaknya tidak ingin memakai jasa Aaron Ramsey lagi. Pihak klub ingin melepasnya pada bursa transfer Januari. Opsi pemutusan kontrak tampak lebih rasional untuk dilakukan.

Dilansir dari Calciomercato, alasan Juventus melepas Ramsey karena dua hal, yakni taktik dan gaji. Gelandang asal Wales itu tak menyatu dalam skema permainan pelatih Massimiliano Allegri.

Sang pelatih ingin memakainya sebagai deep-lying playmaker, tetapi kondisi fisik Ramsey tak cukup mumpuni mengemban tugas tersebut. Akibatnya, ia amat jarang diberi kesempatan bermain.

Sepanjang musim ini, Ramsey baru bermain 5 kali, dan hanya tampil selama 112 menit. Terakhir, ia bermain di Serie A pada 26 September lalu saat menghadapi Sampdoria, dan penampilan terakhirnya di Liga Champions terjadi pada 20 Oktober lalu, saat ia diberi jatah main selama 6 menit melawan Zenit Saint Petersburg.

Catatan di atas menjadi sinyal bahwa Allegri tak butuh-butuh amat dengan Ramsey. Ditambah lagi dengan gajinya yang tinggi, pemain 30 tahun itu kini dinilai sebagai surplus.

Ramsey masuk dalam 10 besar pemain dengan gaji tertinggi di Juventus, diperkirakan mencapai 10 juta Euro per musim. Bayangkan, punya gaji semahal itu, namun tak memberi kontribusi setimpal bagi klub. Jauh lebih bagus alokasi gaji yang ada bisa diberikan ke pemain lain.

Jika pihak klub ingin memakai opsi pemutusan kontrak, berarti hal itu seperti yang pernah dilakukan kepada Gonzalo Higuain dan Blaise Matuidi.

Kontrak Ramsey di Turin tersisa sampai Juni 2023. ●vdp



AARON RAMSEY
Pemain Juventus

Kevin/Marcus Masih Nomor Satu

JAKARTA (IM) - Badminton World Federation (BWF) kembali memperbarui daftar peringkat pemain top dunia. Salah satunya di nomor ganda putra, di mana pasangan Indonesia Kevin Sanjaya Sukamuljo/Marcus Fernaldi Gideon masih menempati peringkat satu dunia. Di peringkat kedua, ada nama Hendra Setiawan/Mohammad Ahsan. Sementara Fajar Alfian/Muhammad Rian Ardianto bertengger di peringkat tujuh.

Namun perubahan di sektor tunggal putra. Jonatan Christie peringkatnya turun satu tingkat ke posisi 8. Tempatnya digantikan Lee Zii Jia asal Malaysia. Jonatan menang tidak menentu dalam turnamen di French Open dan German Open yang berakhir akhir pekan lalu.

Sedangkan Anthony Sinisuka Ginting tidak mengalami perubahan. Juara Indonesia Masters 2020 itu berada di ranking 5 dengan perolehan 87.567 poin. Peringkat satu ditempati oleh Kento Momota, lalu disusul oleh Viktor

Axelsen dan Anders Antonsen. Perubahan juga terjadi pada Gregoria Mariska Tunjung yang juga mengalami penurunan satu peringkat dari sebelumnya di posisi 23. Juara Dunia junior 2017 itu belum bisa memperbaiki peringkatnya menyusul kekalahan di babak-babak awal dalam beberapa turnamen terakhir. Tiga besar di nomor ini ditempati oleh Tai Tzu Ying, Chen Yu Fei dan Akane Yamaguchi.

Di ganda putri, pasangan Indonesia Greysia Polii/Apriyani Rahayu berada di peringkat 6. Sementara tiga besar ditempati Yuki Fukushima/Sayaka Hirota, Chen Qing Chen/Jia Yi Fan dan Lee Sohee/Shin Seungchan.

Sedangkan di ganda campuran, pasangan Praveen Jordan/Melati Daeva Oktaviani menempati peringkat 5. Tiga besar menjadi milik Zheng Si Wei/Huang Ya Qiong, Dechapol Puavaranukroh/Sapsiree Taerattanachai dan Wang Yi Lyu/Huang Dong Ping. ●vit



KEVIN SANJAYA/S/MARCUS FIDEON
Pebulutangkis Indonesia



Xavi Hernandez berada di Camp Nou di hadapan fans Barcelona usai ditunjuk jadi pelatih.

Penggemar Barca Berharap pada Xavi

“Saya akan coba membantu para pemain secara personal maupun profesional. Saya tahu bagaimana cara untuk mengatasi tekanan psikologis saat bermain untuk klub ini,” kata Xavi Hernandez.

BARCELONA (IM) - Penggemar Barcelona di seluruh dunia menaruh harapan kepada Xavi Hernandez yang ditunjuk jadi pelatih menggantikan Ronald Koeman yang dipecat. Mantan pemain tengah Barca itu dikontrak sampai 2023 dengan opsi perpanjangan setahun.

Barcelona memang lagi dalam tren buruk musim ini. Punya start buruk di LaLiga dan kini tertinggal jauh dari Real Sociedad di puncak klasemen.

Performa mereka di Liga Champions juga tak kalah jelek karena terancam gagal lolos. Xavi diharapkan bisa membangkitkan Barcelona lagi dengan gaya tiki-taka yang selama ini jadi ciri khas. Xavi dulu adalah pusat permainan

tiki-taka Barcelona di era Pep Guardiola.

Saat menerima tugas berat itu, Xavi menegaskan, dirinya akan membuat aturan terlebih dahulu agar pemain lebih disiplin. Dengan tingkat kedisiplinan tinggi dan juga komitmen para pemain, maka gaya main tiki-taka akan terbentuk dengan sendirinya.

“Saya rasa pertama-tama yang terpenting adalah kami harus membuat aturan dan menuntun lebih dari diri kami sendiri. Setelah itu kita bisa bicara soal nilai, soal rasa hormat dan sikap, karena jika kita tidak punya nilai, kita tidak bisa punya tim. Lalu kita bisa bicara soal gaya main, seperti apa kami mau main, menyerang, dan bertahan,” kata Xavi seperti dikutip ESPN.

Ia menambahkan, kedisiplinan tidak berarti dirinya akan bersikap keras terhadap pemain. “Pada akhirnya, ide permainan saya sama dengan Johan Cruyff. Bek pertama saya adalah striker dan penyerang pertama saya adalah kiper. Kami harus bekerja keras secara taktik, menekan lawan, dan mendominasi bola. Saya bukannya mau keras dengan aturan yang ada. Saya akan coba membantu para pemain secara personal maupun profesional. Saya tahu bagaimana cara untuk mengatasi tekanan psikologis saat bermain untuk klub ini,” kata Xavi.

Selain itu, Xavi tahu kalau tugasnya di Barcelona tidaklah mudah. Maka ia butuh dukungan penuh fans Los Cules saat bekerja. Praktis sejak Luis Enrique pergi, Barcelona memang mulai meninggalkan gaya tiki-taka yang selama ini jadi pakemnya. Hal ini membuat fans kecewa berat karena mereka merindukan permainan tim yang menghibur.

Sebab fans tidak mau tim cuma meraih trofi, tapi juga harus bermain cantik. Xavi bisa menjanjikan hal tersebut tapi dia juga butuh dukungan fans agar bisa bekerja dengan tenang.

“Kami butuh kalian semua, apalagi di saat buruk seperti ini. Kami berada dalam situasi yang sulit sebagai klub. Kami butuh Anda lebih dari yang biasanya. Kami harus lebih profesional dari yang sudah ada. Saya punya keuntungan karena saya mengenal klub ini. Barcelona adalah klub tersulit di dunia karena Anda harus menang dan bermain cantik. Tidak cukup cuma menang 1-0,” ujar Xavi.

Hanya saja di awal masa tugasnya, Xavi sudah dipusingkan oleh banyaknya pemain Los Cules yang tumbang karena cedera, terutama di lini serang. Ousmane Dembele, Sergio Agüero, Martin Braithwaite, dan kini Ansu Fati harus menepi karena cedera.

Ansu Fati padahal belum lama kembali dari cedera lutut berkepanjangan dan diproyeksikan jadi andalan di depan. Selain keempat penyerang itu, ada juga beberapa pemain tengah dan belakang Barcelona.

Sebut saja Eric Garcia, Gerard Pique, Pedri, dan Nico Golez. Ada total 11 pemain Barcelona yang berada di ruang perawatan.

Kondisi ini tentu bakal memusingkan Xavi untuk meracik skuad terbaik demi meraih poin penuh di laga perdana. Belum lagi ada juga isu kalau tim medis klub kini sasaran tembak pemain lain, karena dianggap tidak becus menangani cedera pemain.

Untuk kasus ini, Xavi akan terus berkomunikasi dengan tim medis Barcelona dan berharap Ansu Fati dan kolega bisa lekas pulih.

“Mengkhawatirkan (soal pemain cedera). Kita harus lihat apa masalahnya dan menemukan solusinya. Ini jadi tugas untuk tim medis. Kami punya ide-ide, tapi kami harus bicarakan dulu dengan presiden. Kami ingin para pemain itu cepet pulih,” ujarnya.

Apa pun keadaannya, Barca memang sangat membutuhkan ‘juru selamat’. Sanggupkah mantan pelatih Al-Sadd ini mengangkat kembali kinerja Barcelona? Patut ditunggu. ●vit

Lautaro Martinez Masih Seret Gol

MILAN (IM) - Performa Lautaro Martinez belum juga oke, padahal ia baru-baru ini mendapatkan perpanjangan kontrak dari Inter Milan. Hingga kini, ia masih melempem dalam urusan mencetak gol.

Memang harus diakui Lautaro selalu dispekulasikan masa depannya sepanjang musim panas lalu, setelah Tottenham Hotspur dan Arsenal meminatinya. Tapi, Inter bersikeras tak mau menjual striker asal Argentina tersebut.

Dalam klausul kontrak lama Lautaro, klub-klub itu bisa menebusnya dengan harga sekitar 100 juta Euro. Maka dari itu Inter pun langsung memagarinya dengan kontrak baru berdurasi lima tahun, hingga 2026.

Klausul rilis dihapus pada 28 Oktober lalu sehingga Inter dan Lautaro sama-sama menang. Sayangnya ketika kontrak baru sudah diberikan, performa Lautaro malah mandeg, seret gol. Terakhir ia membobol

gawang Sassuolo pada 2 Oktober. Artinya ia tidak pernah lagi mencetak gol lebih dari sebulan lamanya. Rinciannya adalah lima laga di Serie A dan empat laga di Liga Champions.

Lautaro bukanlah penyerang kacamoran. Ia sempat tampil tajam di awal musim ketika membuat lima gol dari enam penampilan. Sampai laga kontra AC Milan, Senin (8/11) dini hari WIB, Lautaro hanya bisa menambah satu assist.

Ia bahkan membuang kesempatan untuk bikin gol dan membawa Inter unggul, saat penaltinya ditepis kiper Milan Ciprian Tatarusanu. Inter harus puas berimbang 1-1 setelah unggul dua

lewat penalti Hakan Calhanoglu dan disamakan bunuh diri Stefan de Vrij.

Lautaro selanjutnya bergabung dengan timnas Argentina guna melakoni pertandingan Kualifikasi Piala Dunia 2022 melawan Uruguay (13/11) dan Brasil (17/11). Apakah ia sanggup memperlihatkan ketajamannya nanti? Patut ditunggu. vdp



LAUTARO MARTINEZ
Pemain Inter Milan

James Tengah On Fire di Chelsea

LONDON (IM) - Reece James lagi on fire bersama Chelsea. Sebagai bek sayap, ia punya lari yang cepat, umpan yang memanjakan dan sepakan akurat. Sejauh ini, James merupakan pemain yang paling banyak punya sumbangsih buat gol The Blues di Liga Inggris.

James sudah bermain delapan kali di Liga Inggris. Dirinya sudah bikin empat gol dan empat assist. Ia pun lagi jadi top skor Chelsea sementara. James melewati raihan golnya Romelu Lukaku dengan tiga gol atau pun Timo Werner.

Chelsea sejauh ini mengamankan posisi puncak Liga Inggris jelang jeda internasional akhir pekan mendatang. Si Biru bertengger di peringkat pertama klasemen Liga Inggris dengan koleksi 26 poin. Mereka menjaga jarak tiga poin dengan Manchester City dan West Ham United di peringkat kedua dan ketiga. The Sun menyebutkan, performa Chelsea yang sedang dalam tren gemilang, salah satunya berkat

penampilan gemilang James yang masih berusia 21 tahun dan sudah menembus skuad utama Timnas Inggris.

Manajer Chelsea, Thomas Tuchel memang memberi kebebasan untuk James di area kotak penalti lawan. “Reece James selalu menyusuk ke kotak penalti, itu tidak jadi masalah. Kami memiliki semua pemain di area pertahanan lawan. Kami harus terus membahayakan gawang lawan bagaimanapun caranya. Reece James punya karakteristik me ny - erang yang bagus.

Dia di atas rata-rata bek sayap lainnya,” kata Tuchel. ●vit



REECE JAMES
Pemain Chelsea

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 11110. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 700 E-mail: cpl@ciptapan.com